

## EL PSN-PSOE DENUNCIA QUE EL GOBIERNO DE BARKOS INCUMPLE LA LEY POR LA DEMORA EN LA PUBLICACIÓN DEL PRECIO DEL SUELO INDUSTRIAL

Categories : Noticias

Date : 09-08-2018



*La falta de acuerdo entre departamentos del Gobierno foral impide a las empresas tomar decisiones para invertir en suelo industrial*

El PSN-PSOE denuncia la demora en la publicación del precio actualizado del suelo industrial del Gobierno de Navarra. La aprobación de precios de este año 2018 se debería haber conocido en febrero. La portavoz socialista en la materia, Ainhoa Unzu, advierte que “el ejecutivo de Barkos incumple la ley porque este acuerdo debía estar publicado hace meses. Sin embargo, el conflicto interno entre departamentos del propio Ejecutivo provoca que todavía, a día de hoy, se desconozca el precio actualizado del suelo industrial”.

La responsabilidad del Gobierno de Navarra es ofrecer estabilidad y garantías sobre las decisiones empresariales para apoyar el desarrollo industrial en nuestra Comunidad. Sin embargo, esta situación genera incertidumbre entre los empresarios navarros que esperan desde hace meses una resolución para poder decidir el lugar idóneo de inversión para la ampliación de sus empresas y por tanto, la creación de nuevos puestos de trabajo.

Según Unzu, “las empresas tienen la percepción de que el Gobierno de Navarra pone palos en las ruedas a las compañías, puesto que, lejos de facilitar los trámites, impiden el desarrollo de nuevos proyectos”. Según han podido conocer los socialistas, son varios los empresarios navarros que desde hace tiempo denuncian la inexistencia de noticias por parte del Gobierno de Barkos como último responsable de la paralización del acuerdo del precio del suelo industrial.

La portavoz advierte de que, ante la falta de gestión de Barkos, siguen frenados pedidos ambiciosos,

trabajos pendientes y decisiones importantes que pueden generar riqueza en Navarra.

Unzu urge al Gobierno de Navarra a rubricar un acuerdo interdepartamental que agilice el proceso. “No puede ser que el propio ejecutivo paralice el emprendimiento del sector industrial, en concreto el de las empresas locales de nuestra Comunidad”, concluye la socialista.